

## Maíz

La consultora agrícola Strategie Grains recortó las previsiones de producción de maíz y trigo de la Unión Europea para la temporada de cultivo 2022/23 a primera hora de esta mañana, lo que hizo que los futuros de maíz de EE.UU. subieran durante la sesión de negociación de la mañana. Algunas compras de gangas también pueden estar en juego después de que el complejo de maíz cerró la sesión de negociación de ayer a la baja por cuarto día consecutivo.

Las condiciones climáticas secas en la Unión Europea este verano diezmaron los pronósticos de producción de maíz y trigo del bloque y probablemente llevarán a la región a importar más suministros de maíz en los próximos meses para satisfacer la demanda.

Las ofertas en efectivo para el maíz en todo el país vieron ayer un movimiento alcista, específicamente en las ubicaciones de los elevadores y también en una planta de etanol de Western Corn Belt. Los precios en efectivo se debilitaron en un procesador de Cedar Rapids, Iowa. La demanda de procesamiento es un punto positivo para los precios en efectivo del maíz actualmente, ya que la mayoría de los otros usuarios finales (ascensores, terminales de exportación) no ofrecen una oferta en efectivo tan alta.

Después de dos meses de producción mediocre de etanol, el informe Weekly Petroleum Status de ayer de la Administración de Información Energética (EIA) de EE.UU. informó el volumen de producción semanal de etanol más alto desde principios de agosto de 2022.

Durante la semana que finalizó el 14 de octubre, la producción diaria promedio de etanol se registró en 1,016 millones de barriles/día (42,7 millones de galones/día). Marcó un aumento del 9% con respecto a los volúmenes de la semana pasada y se acercó más a los volúmenes de producción de etanol del verano de 2022.

Los volúmenes de existencias durante el período del informe terminaron solo un cabello (0,1%) más bajos esta semana a 21,8 millones de barriles. Los volúmenes de existencias han estado cayendo en medio de ritmos de producción más lentos, aunque los volúmenes absolutos de mezcla por parte de las refinerías y mezcladoras no han caído tan severamente como la producción de etanol.

Esto sugiere que los recortes de producción recientes, que se consideran ampliamente como una respuesta contractual de los consumidores a los altos precios de la gasolina, permitieron una reducción eficiente de los suministros de etanol disponibles, lo que indica que cualquier recorte futuro de etanol puede no ser tan

severo como los experimentados durante el últimos dos meses si los consumidores continúan reduciendo el consumo de gasolina en respuesta a los precios más altos del combustible.

## **Soja**

Los precios de la soja subieron durante la noche debido a que la escasez de carne de cerdo en China reafirmó las perspectivas de demanda alcista para los compradores chinos de soja. Como resultado, los precios de la soja en EE.UU. aumentaron. Parte de la fuerza alcista del precio también se derivó del mercado del aceite de soja.

El competidor del aceite de soja, el aceite de palma, impulsó los precios del aceite de soja un 1% más durante la sesión de negociación nocturna después de septiembre de 2022, se informó que los pronósticos de exportación de aceite de palma de Malasia fueron más bajos que las expectativas anteriores.

De la noche a la mañana, el planificador estatal de China anunció que se coordinaría con las grandes operaciones de cría de cerdos para enviar más cerdas al matadero en un esfuerzo por enfriar los precios del cerdo. Los precios en efectivo del cerdo vivo en China alcanzaron un récord la semana pasada, ya que la demanda de carne de cerdo por parte de los consumidores supera los suministros de cerdo disponibles.

Los grandes productores “tomarán la iniciativa para garantizar la estabilidad del suministro y los precios en el mercado, liberarán los cerdos de engorde de manera oportuna y acelerarán el ritmo de sacrificio cuando sea necesario”, dijo la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China (CNDR) en un comunicado.

Esa es una señal alcista para las posibles compras chinas de soja estadounidense. Pero dado que el tráfico fluvial en el Mississippi aún se ha ralentizado debido a los bajos niveles de agua, es posible que los productores de EE.UU. no puedan aprovechar esta oportunidad de ganancias.

Los datos de ventas de exportación saldrán hoy del USDA, pero no se aferre a ninguna esperanza de que sea un informe alcista. El informe de Inspecciones de Exportación del lunes, que es una mirada preliminar a cómo les fue a los volúmenes de envío en la semana anterior, mostró una tendencia al alza para la soja (69,2 millones de bu.) en casi el doble de los volúmenes de la semana anterior.

Pero incluso si los volúmenes de envío de hoy reflejan la cifra del lunes, el ritmo de envío semanal de soja aún estaría un 9% por debajo del ritmo de hace un año, cuando el huracán Sandy redujo el ritmo de exportación del Golfo de EE.UU. Peor aún, la cifra

del lunes sigue siendo un cuarto más baja que el mismo período de informe en la temporada de envío 2020/21.

Así que no se sorprenda si las cifras de hoy incitan a una acción de precios más bajista que alcista no solo para la soja, sino también para todos los demás productos básicos de granos.

Los precios al contado de la soja aumentaron ayer en las ubicaciones de los elevadores en el Corn Belt del Este, aunque los precios continúan ofreciéndose con un gran descuento en comparación con los precios de futuros. Al igual que el maíz, las ofertas en efectivo que ofrecen los procesadores de soja son más amplias en el oeste y más estrechas en el este.

La base se debilitó aún más en el río Illinois ayer, ya que los bajos niveles del río aguas abajo han reducido el tráfico de barcazas en las principales vías fluviales del país. Las ofertas en efectivo en las terminales de los ríos Illinois, Ohio y Mississippi oscilan entre un descuento de \$0,20-\$0,75/bushel hasta los precios de futuros de noviembre de 2022.

Los precios de la harina de soja en efectivo bajaron ayer debido a que la continua propagación de la influenza aviar altamente patógena (IAAP de la cepa H5N1) amenaza a las parvadas en todo el país. Las aves de corral consumen aproximadamente el 55 % de los suministros de harina de soja al año. Los lentos ritmos de exportación en el Golfo de México debido a los bajos niveles del río Mississippi también influyeron en las ofertas de harina de soja en efectivo.

## **Trigo**

Los precios del trigo subieron esta mañana por un dólar más bajo y las reducciones previstas de Strategie Grains para la producción de trigo blando de la Unión Europea este año. Los Estados Unidos sigue a Rusia como el segundo mayor exportador de trigo del mundo. Además, las condiciones secas en las llanuras de EE.UU. continúan manteniendo un precio mínimo sólido en los futuros de Kansas City.

La Bolsa de Cereales de Rosario de Argentina recortó nuevamente las estimaciones de cosecha de trigo, ya que el clima seco continúa amenazando la viabilidad de la cosecha de trigo del país este año. El intercambio recortó 36,7 millones de bushels (1MMT) de su pronóstico, reduciéndolo a 551 millones de bushels para la temporada de cultivo 2022/23.

Eso pondría a la cosecha de trigo de Argentina como la más pequeña en los últimos 7 años. El pronóstico actual del USDA para la cosecha es de 643 millones de bushels,

por lo que podrían esperarse grandes ajustes para el informe WASDE del USDA del próximo mes.

Las ofertas en efectivo de trigo rojo blando de invierno se mantuvieron sin cambios ayer en el Cinturón de Maíz del Este y continuaron ofreciéndose con un descuento de \$0.03-\$0.30/bushel a los precios de futuros cercanos. La base para el trigo rojo duro de invierno en las Planicies del Sur se mantuvo estable en Texas y Oklahoma, pero se reafirmó levemente en Kansas. Los mercados siguen preocupados por el desarrollo de los cultivos en las Llanuras del Sur, ya que la siembra para el progreso de la cosecha de 2023 en medio de suelos secos.

## **Extraído de Farm Progress**